

im miteinander *ich* sein.

AUGENHÖHE macht Schule

Film- und Dialogabend

Die Zeit ist reif! Acht Schulen zeigen im Film AUGENHÖHEmachtSchule, wie Bildung im 21. Jahrhundert auf Augenhöhe gelingen kann.

Welche Wege führen zu einer potential-entfaltenden und menschlichen Bildung? Der Film AUGENHÖHEmachtSchule zeigt mutige Schulen, die ein gutes Stück ihres Weges bereits gegangen sind.

Den AUGENHÖHEmachtSchule-Film zeigen wir an diesem Abend erstmalig öffentlich in Österreich. Anschließend laden wir ein, im Worldcafé über den Praxistransfer zu diskutieren.

Termin

08.04.2019

18:30 bis 21:00 Uhr

Ort

Altes Kino Landeck
Malserstraße 54
6500 Landeck

Eintritt frei

DIEBERATERINNEN



AUGENHÖHE*macht*Schule

IGfB 
Internationale Gesellschaft
für Beziehungskompetenz
in Familie und Organisation